

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab V ini akan di ungkapkan kesimpulan yang dilanjutkan dengan saran yang disusun berdasarkan tujuan penelitian, landasan teori, hasil pengolahan dan pembahasan hasil penelitian mengenai “Manfaat Hasil Manajemen Sumber Daya Keluarga dalam pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa”.

A. Kesimpulan

Hasil penelitian ini mengenai “Manfaat hasil belajar Manajemen Sumber Daya Keluarga dalam pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa sebagai berikut :

1. Hasil belajar Manajemen Sumber Daya Keluarga bermanfaat bagi mahasiswa Prodi PKK-FPTK UPI dalam pengelolaan keuangan pribadinya.
2. Hasil belajar Manajemen Sumber Daya Keluarga dalam pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa dilihat dari kemampuan kognitif cukup bermanfaat dalam pengelolaan keuangan, sehingga bisa diartikan bahwa mahasiswa Prodi PKK FPTK – UPI cukup memahami wawasan tentang pengelolaan keuangan pribadi khususnya dalam merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi.
3. Hasil belajar Manajemen Sumber Daya Keluarga dalam pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa dilihat dari kemampuan afektif berada pada kriteria bermanfaat dalam pengelolaan keuangan pribadi, sehingga bisa diartikan bahwa mahasiswa Prodi PKK FPTK – UPI cukup teliti dari mulai melakukan perencanaan keuangan, pengelolaan keuangan, sampai mengevaluasi anggaran keuangan dan lebih dari

stengahnya mahasiswa teliti dalam melakukan tahap – tahap pembuatan anggaran keuangan

4. Hasil belajar Manajemen Sumber Daya Keluarga dalam pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa dilihat dari kemampuan psikomotor berada pada kriteria bermanfaat dalam pengelolaan keuangan pribadi, sehingga bisa diartikan bahwa mahasiswa Prodi PKK FPTK – UPI terampil dalam pengelolaan keuangan baik dalam perencanaan, pelaksanaan dan kegiatan mengevaluasi anggaran keuangan tiap periodenya.

B. Saran

Saran yang dapat di sampaikan berdasarkan kesimpulan di atas untuk dijadikan bahan masukan bagi peningkatan dan pengembangan pelaksanaan pembelajaran Manajemen Sumber Daya Keluarga, sebagai berikut :

1. Mahasiswa Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Prodi PKK-FPTK UPI , diharapkan berupaya meningkatkan lagi kemampuan pengetahuan, sikap, dan keterampilan dengan mempelajari berbagai sumber belajar yang berhubungan dengan Manajemen Sumber Daya Keluarga, sehingga dapat melakukan perencanaan – perencanaan yang matang dalam mengelola keuangan baik itu dalam keuangan pribadi, keluarga, organisasi dengan inovasi-inovasi yang baru, sebagai bekal kesiapan untuk kehidupan yang lebih sejahtera.
2. Dosen mata kuliah Manajemen Sumber Daya Keluarga setelah memberikan materi teori yang baik, diharapkan dapat membangun kondisi pembelajaran yang mendorong mahasiswa lebih berani dalam menerapkannya kedalam kehidupannya sehari – hari maupun disuatu organisasi.

